



Universidad del sureste Campus Comitán Licenciatura en Medicina Humana

Tema: Medicina Tradicional Mexicana

Nombre del alumno: Esthephany CAR Michelle Rodríguez López

Grupo: "B"

Grado: Segundo semestre

Materia: Interculturalidad y Salud II

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de marzo del 2022

Mediuna Tradicional Mexicana

La medicina tradicional es reconocida hoy como un recurso fundamental para la salud de millones de seres humanos, es una parte importante de la cosmovisión de los pueblos indígenos y representa el conocimiento milenario solore la madre tierra y el 000 de piantas medicinales que los indígenas han resquardado y que tiene un valor incalculable fortaleciendo y Preservando ou identidad. la medicina tradicional mexicana es un mozarco de piezas procedentes de culturas diferentes que han determinado históricamente el desarrollo de la cultura nacional. La cultura de México actual proviene del oincretionno que se produjo entre las culturas prehispánica y española fusionadas desde finales del siglo XVI. El nacimiento de la medicina tradicional mexicana es posterior al mestizaje, tras la compleja cosmovisión del mondo indígena que permitía determinar la cascalidad natural o diving de la entermedad así como para decidir los recursos terapéuticos y las practicas curativas a seguir, los colonizadores veían a este tipo de concepción como un obstáculo para la evangelización y que las concepciones magicos eran una preocupación principal para los frailes evangelizadores. De ahí se hizo una relación de la medicina indígena con la occidental, donde 2010 de reconoció la utilidad empírica de los recursos naturales empleados

Lediuna rabuonal lexicana

para las practicas curativas mientras que la concepción de rituales indígenos en torno a ellas de intentaron marginar, din embargo la medicina occidental no penetro con la mioma intensidad ch todos los gropos indígenas, persistendo de esta torma un conjunto de prácticas corativas indígenas donde los rituales adquieren relevancia hasta nuestros días. La medicina tradicional mexicana, como toda institución social, ha cambado en el curso de los siglos, interactuando con otros modelos terapéuticos para poder subolistir y adecuarse a las nuevas estrategias de salud. Algo importante destacar es que la medicina tradicional es asociado tuertemente a las plantas medicinales, a recurso más abandante, accesible (conocido, Din embargo, la medicina tradiciona) es mucho más que botánica medicinal, ya que podemos encontrar una amplia gama de "especialistas considerados terapeutas tradicionales, entre los agles de encuentran los auranderos, yer beros, sobadores, hechiceros, parteras, etc En general, los médicos tradicionales han ado un grupo fourtemente conesionado, un tactor de identidad cultural y un recurso curativo de amplio reconocimiento social. Historicamente la medicina tradicional es una parte importante y con frewencia subestimada de los servicios de and, la wal se ha entorado en mantener

la valud, prevenir y tratar entermedades.

los objetivos estratégicos de la OMS sobre la medicina tradicional van entocados en aprovadrar las posibles contribuciones de las medicinas tradicionales entocadas en la valud, el bienestar y en la atención centrado en la persona así como la cobertura universal en valud.

La estrategia está entocada en ayudar a los países a determinar la mejor manera para promover la valud y proteger a los usuarios que desean recurrir a este tipo de prácticas medicas

descan recurrir a cote tipo de prácticas medicas. Los programas de atención de salud que contemplan la ocoopeda de la interacción con la medicina tradicional resultan, a la luz de las experiencias desarrolladas, más congruentes, con la realidad sociocultural de las comunidades en México.

A pesar de los importantes progresos realizados

A Pedar de los importantes progresos realizados en el estudio de la medicina tradicional se siguen teniendo piobiemas en relación con el desarrollo y aplicación de políticas, en la integración, identificación y evalución de estrategias en el ámbito nacional.

los programas de atención de salud que contempan la besqueda de la interacción con la medicina tradicional recultan más congruentes al relacionarios con la realidad sociocultural de las comunidades en Héxico, coto trae como consecuencia una aceptación de políticas.

Referencias

(13 de marzo de 2022). Obtenido de CONAMED:

http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina_tradicional.pdf